
1 

 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1968年4月26日 

 本日の例会 （11月24日 第16回）通常例会            担当：ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

第15回（通算2448回）夜間通常例会報告 

日時：2016年11月17日（木）18：3０～20：30 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳 例会場 

プログラム：夜間通常例会（千歳セントラルRC合同） 

担当：親睦活動委員会 

進行：SAA・プログラム委員会 牟田 裕一 副委員長  

四つのテスト：社会奉仕委員会 宮川 浩一 委員     

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

◇千歳RC 大西信也 会長  

 皆 さ ん、こ ん ば ん は。11 月 12 日

（土）の「千歳川桜プロジェクト植樹

会」には、お忙しい中、多くの会員の皆

さんにご出席賜りまして、誠にありがと

うございます。当日は太陽が出て暖か

く、絶好の植樹会日和でした。これも、

千歳セントラルRC 関根会長の常日頃の

行いが良かったからでしょう（笑）。 

 私が千歳RCに入会した19年前、オブザーバーとして千歳RCの

例会に初めて出席したのですが、その例会が千歳セントラルRCと

の合同例会でした。当時は一年ごとに両クラブ交代で合同例会を開

催しておりましたが、いつしか合同例会が消滅してしまいました。

千歳セントラルRCとの合同例会が開催されなくなり、私は非常に

寂しい思いを抱いていました。 

 そのような思いがあり、久々に千歳セントラルRCとの合同三役

会を本年2月1日に「ゆきあかり」で開催した際、「両クラブとも

にこの2～3年で新会員が増えてきているので、今年度はお互いの

クラブ交流を図ろうではないか」、と三役会で決定し、本日の開催

に至った訳です。 

 千歳セントラルRCの皆様、ようこそおいで下さいました。本日

はごゆっくりとお楽しみ下さい。 

 

◇千歳セントラルRC 関根悟 会長 

 

 皆さん、こんばんは。先日は「千歳川

桜プロジェクト植樹会」では、千歳RC

大西会長に民間奉仕6団体の代表になっ

ていただき無事終了することができまし

た。 

 また、千歳セントラルRCでは、RI第

2510地区からの補助金の申請が通りま

して、「防災用テント」の千歳市への寄付が無事終了することがで

きました。千歳RC大西会長をはじめ関係する皆さまのおかげでス

ムーズに取り組めたとと思っています。ありがとうございました。 

 今回のこのような合同例会を以前は多く行っていたと諸先輩方か

ら聞いておりました。しかしながら、ここ数年はまったく開催され

ていないということで、千歳RCの今野幹事から何か一緒にできな

いかと相談があり、「千歳川桜プロジェクト」や、今回、合同での

の夜間通常例会を実施することができましたこと、非常に嬉しく感

じております。 

 千歳セントラルRCは、昨年創立25周年を迎えさせていただきま

した。来年、千歳RCが創立50周年になるということで、改めて壇
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    ～11月はロータリー財団月間～  

幹事報告 

  

◇千歳RC 今野良紀 幹事 

 
 1.本日は千歳セントラルRCの皆様、ようこそ

おいで下さいました。本日の夜間合同例会のプロ

グラムでございますが、通常例会の通りに流れて

いきます。例会後半には当クラブ親睦活動委員会

の説明による、千歳RCクラブの歴史を学ぶ勉強

会を20分ほど設けております。合同例会の所要

間は約1時間程度です。その後の懇親会は、1時

間ほどとなります。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 2.11月12日（土）、千歳川桜プロジェクト植樹会」にたくさんの会員の

皆様のご参加、ありがとうございました。 

 3.11月10日（木）、国際ソロプチミストチャリティーディナーショー

に、千歳RC大西会長が出席してまいりました。 

 

◇千歳セントラルRC 菅原 百合子 幹事  

 

 皆さん、こんばんは。本日の幹事報告は割愛さ

せていただきます。千歳RCの皆様、本日の合同

例会よろしくお願いします。  

 

千歳RCおよび千歳セントラルRCの歩み 

 

◇進行 千歳RC 親睦活動委員会 小畑 彰 委員長  

 

 千歳RC 親睦活動委員会が進行を担当いたしま

す。本日は千歳RC・千歳セントラルRCの合同例

会です。千歳RCが来年創立50周年を向かえる

中、当クラブも新入会員が増加しております。 

 本日は両クラブ設立時からの歩みなどをスライ

ド等で振り返ってみたいと思います。  

 

 

◇千歳セントラルRCの歩み（DVDによる放映）  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 1990年11月に設立された千歳セントラルRCの25年間の主な活動と今

年度の活動内容をスライドや動画を交えたDVDにて紹介。  

 

 

～裏面に続く～ 

上の両クラブの旗の色の違いを見ますと、千歳RC創立から49年の

歴史の重さが伝わってきます。同じロータリアンとして、千歳

RC50周年に向けて、協力できるよう親交を深めていきたいと思い

ます。本日はありがとうございます。 



2 

 

出席率 

今回：60.3％（11月17日＝38／63 実数） 

確定：71.4％（10月27日＝45／63､うちMu1名） 

◇千歳RCの歩み（様々なスライド写し、ナレーションを交えて紹介） 

  

 まずは親睦活動委員会の腰越くり子委員のナレーションにより、昔の千歳

市の懐かしい写真スライドからスタート。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※普段はなかなかお目にかかれない、昔の千歳の商店街や空港、鉄道の珍し

い写真に皆さんは釘づけになっていました。  

  

 千歳の歴史を勉強した後は、いよいよ親睦活動委員会 佐藤晴一 委員のナ

レーションによる「千歳RCの歩み」がスタート。 

 1968年4月に設立された千歳RC。設立時のチャーターメンバー紹介の

後、数々の活動記録がスライドとして映し出されました。 

 1990年11月の千歳セントラルRC設立時のエピソードは佐藤秀雄PGよ

り語っていただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 スライドはまだまだ続きます。  

 千歳RCの継続活動。そして来年は千歳RC設立50周年！  

 スライドの全てをご紹介できませんが、53枚ものスライドを作成してい

ただいた、親睦活動委員会の皆さん、本当にありがとうございました。来

年、千歳RC設立50周年に向け、当クラブの歩みをしっかりと勉強すること

ができました。  

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

本日のニコニコＢＯＸ  8名 16,000 円  
～詳しくはホームページをご覧下さい～  

 千歳川沿いの遊歩道に桜を植樹する「千歳川桜プロジェクト」の植樹会が

11月12日（土）、千歳市清水町の親水公園で開催され、千歳RCからは大

西信也会長以下11名が参加いたしました。 山口幸太郎千歳市長挨拶、来賓

代表として千歳科学技術大学 伊澤達夫理事長の祝辞の後、当プロジェクト賛

同者による植樹が行われました。（大西会長の植樹と当クラブメンバーの集

合写真です ） 

 

 

 

 

 

 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～  

「千歳川桜プロジェクト」植樹会報告 

◇乾杯のご発声 千歳RC 佐藤 秀雄 PG  

 

千歳セントラルRCと千歳RCが合同例会を開催す

るのは、本当にしばらくぶりです。過去、千歳セン

トラルRCは26年間、千歳RCは49年間にたくさん

の事業を行っていますが、ともに本当に素晴らしい

事業展開をしていると思います。心から感謝申し上

げます。この合同例会、毎年1回位は開催を継続し

ていただきたいと思います。「乾杯！」。 

  

※本日11月17日はボージョレ・ヌーボーの解禁日

と重なったことから、両クラブの会長よりボージョ

レ・ヌーボーの差し入れが振る舞われました。千歳

RC大西会長・千歳セントラルRC関根会長、ありが

とうございます！ 

そのボージョレ・ヌーボーはあっという間に見事に空っぽ！とっても美味し

かったです。 

◇中締めのご挨拶 千歳セントラルRC 菅原 百合子 幹事  

 

 本日の合同例会を開催していただきました、大

西会長をはじめとする千歳RCの皆様、本当にあり

がとうございました。楽しい合同例会となり千歳

セントラルRCメンバーを代表いたしまして御礼申

し上げます。次回は千歳セントラルRC主催となり

ますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

「乾杯！」。 

  

 千歳RC・千歳セントラルRCの皆さん、本日はお疲れ様でした！是非とも

この合同例会を継続させ、互いの交流を深めてまいりましょう！  

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

懇親会 千歳RCおよび千歳セントラルRCの歩み 


